

Las personas que trabajan en Altamira Asset Management confían mayoritariamente en CC.OO como su sindicato de referencia

Con las elecciones sindicales celebradas hoy en Zaragoza CCOO obtiene el 73% de representación en la empresa.

Madrid, 19 de Diciembre de 2014



En las elecciones sindicales celebradas hoy en el centro de trabajo de Zaragoza de **Altamira Asset Management**, ha resultado elegido por la mayoría de los trabajadores el delegado de la lista de CCOO.

Esta elección se une a los delegados de personal obtenidos por CCOO en Sevilla, Málaga, Alicante, Valencia, Murcia, A Coruña, Las Palmas, Cataluña que junto con los 4 delegados elegidos en Madrid otorgan a CCOO un **73%** del total de la representación legal de los trabajadores y trabajadoras con 16 delegados.

Aprovechamos para agradecer una vez más a todos los profesionales de ALTAMIRA que han participado en este proceso y que han demostrado su confianza en las candidaturas de CC.OO.

Os recordamos la importancia de la afiliación a nuestro sindicato, a fin de contar con el máximo apoyo en las negociaciones a celebrar próximamente con motivo del nuevo convenio a suscribir.

Seguimos trabajando para obtener mayores garantías laborales, del Grupo Santander, que doten a esta empresa y sus trabajadores de un futuro empresarial y profesional.

Tu apoyo y tu afiliación son importantes.

Francisco José Moreno Barea
Secretario General Sección Sindical Altamira Asset Management



